



## **Protokoll zur Ausschusssitzung vom 14.12.2016**

**Tag / Zeit** : Dienstag, 14.12.2016 um 19:00 Uhr

**Ort** : Turneralm, Oberwöhr bei Anton Dörfel

**Teilnehmer** : Franz Schrank, Alois Kofler, Michael Glas, Sabine Rausch, Christian Wagner, Jürgen Ganns, und Rudolf Eder, **Gäste:** Felix Priller und Sebastian Mauerkirchner

### **Tagesordnung**

TOP 1 : Begrüßung

TOP 2 : Finanzübersicht Siedlerfest 2016

TOP 3 : Terminverschiebung für zukünftige Siedlerfeste

TOP 4 : Vorbereitung für die Generalversammlung 2017

TOP 5 : Festlegung für die Vorstandswahlen bei der Generalversammlung

TOP 6 : Festlegung der Ehrungen

TOP 7 : Geburtstage 2017

TOP 8 : Termin für die Revision der Geschäfts-, Kassen- und Buchführungsunterlagen gemäß Vereinssatzung

TOP 9 : Sonstiges

#### **Zu TOP 1: Begrüßung**

- Schrank begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Versammlung um 19:00 Uhr.

#### **Zu TOP 2: Finanzübersicht Siedlerfest 2016**

- Schrank stellte die Abrechnung für das Siedlerfest in detaillierter Form vor und übergab den Vorstandsmitgliedern ein Exemplar der Abrechnung. Die Belege konnten eingesehen werden.

### **Zu TOP 3: Terminverschiebung für zukünftige Siedlerfeste**

Nach Abwägung der Argumente wurde einstimmig beschlossen, das 3. Aug.-Wochenende für das Siedlerfest beizubehalten. Siehe Anlage.

### **Zu TOP 4: Vorbereitungen auf die Generalversammlung 2017**

- Die Einladung zur Generalversammlung wurde in den Einzelpunkten besprochen und anschließend an Christian Wagner zum Kopieren übergeben. Ebenso unsere Ausflugsausschreibung. Die Kuverts für das Austragen/Versenden wurden von Eder gedruckt und nach Straße sortiert. Beim Jahresessen am 05.01.2017 werden die Kuverts und die kopierten Einladungen von Eder an die Verteiler übergeben. **Achtung: Die Einladung muss mindestens 10 Tage vor der Generalversammlung beim Mitglied sein!**
- Als Gäste und Redner sind eingeladen: Bürgermeister Peter Kloo und Markus Eppenich Vizepräsident des Eigenheimerverbandes Bayern.
- Die Presse wird Anfang Jan. 2017 eingeladen.
- Glas regelte bereits vor geraumer Zeit die Nutzung vom Mareissaal.
- Eder bereitet die Anwesenheitsliste und Abstimmungszettel vor.
- Im Wahlvorstand soll Bürgermeister Peter Kloo, eventuell Markus Eppenich und eine weitere Person sein.
- Weitere Einzelheiten können am 05.01.2017 noch besprochen werden.

### **Zu TOP 5: Festlegungen für die Vorstandswahlen bei der Generalversammlung**

- Siehe Anlage- Vorschlagsliste für die Neuwahl der Vorstandschaft.

### **Zu TOP 6: Festlegung der Ehrungen**

- Siehe Anlage - Vereinsjubiläen / Ehrungen

### **Zu TOP 7: Geburtstage 2017**

- Eder übergab Schrank und Christian Wagner die Geburtstagsliste 2017. Bis zur Generalversammlung / Neuwahlen werden die runden Geburtstage noch von Schrank abgearbeitet.

### **Zu TOP 8: Sonstiges**

- Jahresessen am **05. Jan. 2017 um 19:00 Uhr** bei Anton Dörfl, Turneralm.
- Termin für die Revision: **23. oder 24.01.2017** – Schrank klärt den genauen Termin mit Michael Wagner ab.
- Termin Prinzensgarde: **10.02.2017 um 17:00 Uhr am Siedlerplatz.**

- Christian Wagner sprach das Thema „Schubi Duo“ an, die seit einigen Jahren am zweiten Tag des Siedlerfestes für die musikalische Unterhaltung sorgten. Einvernehmen gab es in der Beurteilung der musikalischen Darbietung bezogen auf die zugemutete Lautstärke. Es ist viel zu laut und ein leiserer Pegel ist scheinbar nicht möglich. Die enorme Lautstärke vergrault unsere Gäste. Die Vorstandschaft stimmte deshalb einstimmig für einen Wechsel der Band. Musikalisch wird uns 2017, am zweiten Tag des Siedlerfestes, die Band (?? Erich Wagner) unterhalten.
- Sind Lohnkosten (angefallene Arbeitskosten) bei Straßenausbaubeiträgen steuerlich im Rahmen der Höchstgrenze von 1200 € generell absetzbar? Beispiel von Michael Glas. Stellungnahme durch Bürgermeister in der Generalversammlung wegen Aufteilung der Kosten (Lohn und Material).

Anmerkung von Eder: Nach unserer Sitzung habe ich im Internet recherchiert und bin dabei auf folgenden Artikel gestoßen:

<http://www.haus-und-grund-bayern.de/de/presse/archiv/artikel/detail/steuererklaerung-strassenausbaubeitraege-nicht-vergessen.html>

Hier geht es um das Thema. Die Absetzbarkeit ist scheinbar nach steuerlichen Aspekten möglich!!

- Eder sprach das Thema Sammelbestellung von Heizöl an. Der Siedlungsverein könnte sich dem Thema annehmen und als „Mehrwert einer Mitgliedschaft“ anführen. Jürgen Ganns könnte sich eine Organisationsmöglichkeit vorstellen. Das Thema bedarf allerdings noch weiteren Beratungen.
- Wagner stellte einen Trachtenhut vor, den Mitglieder bei verschiedenen Anlässen tragen könnten, um ein einheitlicheres Erscheinungsbild abzugeben. Hutgröße 59 wurde durchgereicht. Wagner nahm eine Bestellung auf und nimmt Rücksprache mit dem Lieferanten.

Ende der Vorstandssitzung gegen 21:00 Uhr.

Rudolf Eder  
Schriftführer

Franz Schrank  
1. Vorsitzender